

Утверждаю/Approved by:
Генеральный директор ООО "Норд Империал"/
General Director of LLC Nord Imperial

A.B.Kapataev / A.V.Karatayev
" " 2018 г

Критерии оценки на реализацию лома металлов	Bid evaluation criteria for sales of metal scrap
<ol style="list-style-type: none">1. Наличие у претендента лицензии на заготовку, переработку и реализацию лома чёрных металлов, специального оборудования, профессионально подготовленного и обученного персонала.2. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.3. Из технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наибольшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.4. Соответствие требованиям технического задания.5. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.	<ol style="list-style-type: none">1. The bidder shall have licenses / permits for handling, processing, and selling of ferrous metals scrap. The bidder shall have specialized equipment and properly trained personnel.2. Only the bidders with positive net worth of both the branch and the main company will be eligible to participate in this Tender.3. Out of all the technically acceptable bidders only the bidder offering the highest price shall be considered for award of this Tender.4. The bidders shall comply with the requirements of the Technical Assignment.5. Only the bidders with positive history of cooperation with Imperial Energy will be eligible to participate in this Tender

Генеральный директор
ООО «Рус Империал Групп»/
Director General, LLC Rus Imperial Group

A.B. Baklanov/ A.V. Baklanov

Начальник ПТО по бурению, освоению и
КРСООО «Рус Империал Групп»/
Head of Production-Technical Department
LLC Rus Imperial Group

14.11.2018г.

O.N.Ostapenko/ O.N. Ostapenko